

Reafirman en México lealtad a Hugo Chávez y a Fidel Castro



Ciudad México, 9 dic (RHC) El Día de la Lealtad y el Amor al Comandante Hugo Chávez y a la Patria devino jornada emotiva en México donde prevaleció el reconocimiento al héroe venezolano y al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro quien falleció el pasado 25 de noviembre a los 90 años.

En el acto organizado por la Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela y la embajada de ese país participaron integrantes del Frente Popular Francisco Villa de la Universidad Nacional Autónoma de la nación azteca y estudiantes.

También asistieron asociaciones de mujeres y miembros de partidos políticos al evento en el cual se proyectó un vídeo con el título Eterna lealtad donde Chávez hizo una alocución el 8 de diciembre de 2012 al pueblo con una reiterada frase: unidad.

Por otra parte expresó la diplomática venezolana María Lourdes Urbaneja, que Chávez supo dignificar a su pueblo a través del sentimiento más sublime que es el respeto: el respeto a los humildes, al campesino, al trabajador y al excluido.

De igual forma el profesor Salvador Ferrer, miembro de la Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela, manifestó que Chávez pasará a la historia como uno de los hombres que siempre estuvo al lado del pueblo y recordó asimismo que la obra de Fidel Castro permanecerá en cada pueblo de la

región.

Con anterioridad el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el legado del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, durante un homenaje al comandante Hugo Chávez en el Cuartel de la Montaña, de Caracas.

La obra revolucionaria de Fidel (1926-2016), la gran Revolución que hizo en las narices del imperialismo norteamericano, sus ideales de justicia y espíritu internacionalista, despertaron para siempre a los pueblos de este continente y del mundo, declaró el jefe de Estado.

Por eso no lo olvidaremos nunca, por eso debemos rendirle tributo con nuestro esfuerzo para hacer cada día más Revolución, para seguir haciendo realidad sus sueños, los mismos de próceres como Simón Bolívar y José Martí, comentó.

El jefe del Estado venezolano alabó la sencillez del expresidente cubano y, como botón de muestra, señaló que "antes de su deceso pidió no poner su nombre a instituciones públicas, para evitar el desarrollo del culto a la personalidad, a lo cual se opuso siempre".

Por último, Maduro también evocó la amistad de Fidel con Chávez (1954-2013), la que consideró natural e indestructible "porque estaba sustentada en la lealtad y los más nobles principios y valores humanos".

Este jueves se cumplen cuatro años del último mensaje a la nación Chávez, en el que el entonces presidente indicó el camino a seguir para fortalecer la Revolución Bolivariana y aumentar su impacto político, social y económico en Venezuela.

La noche del 8 de diciembre de 2012, en el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), explicó su condición de salud personal, anunció que sería sometido a una cuarta intervención quirúrgica y postuló a Maduro para presidir la nación.

A propósito de la fecha, se celebra cada año el Día del amor y lealtad al Comandante Chávez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115047-reafirman-en-mexico-lealtad-a-hugo-chavez-y-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba